

dieuse vient se rallier, de même qu'elle se groupe sous les plis du drapeau étoilé qui flotte au-dessus de ses écoles.

Une revue scolaire développe encore chez les élèves cet esprit d'initiative qui caractérise si fortement les Américains. Soyez certain que l'éditeur-en-chef du *Phi-Rhonian*, de Bath, (Maine) par exemple, ou du *High School Tribune*, de Syracuse, (N. Y.), ou du *High School Review*, de Lowell (Mass.), etc., prend son rôle bien au sérieux, ce dont on ne peut que le féliciter. Pour ne parler que du premier, dont nous avons l'œuvre sous les yeux, il plonge dans l'encrier sa bonne plume de Tolède ou de Boston, et débute par la chronique de l'école, mêlée çà et là de suggestions utiles. Viennent ensuite deux pages de fine analyse du caractère de Shylock, écrites par deux auteurs. L'un condamne le malheureux Juif; l'autre s'apitoie sur son sort. L'article suivant fait justice sommaire de la sorcellerie et des superstitions du vieux temps. Nous retombons en plein dans l'actualité par une belle description de la parade navale qui vient d'avoir lieu à New-York; puis se pressent une foule de petits articles et des paragraphes pleins d'humour ou d'informations utiles de toutes sortes. C'est en somme une excellente publication.

Ces quelques lignes ne peuvent donner qu'une idée très faible du mérite et de l'utilité de ces revues scolaires. Nous n'avons pas la prétention de nous faire le champion inutile d'une cause gagnée d'avance. Nous ne pouvons qu'appiaudir à ses succès largement mérités, et, si l'on veut bien nous le permettre, lui offrir de nouveaux lauriers à cueillir. En feuilletant ces publications pleines d'excellentes compositions, il nous a semblé que bon nombre d'élèves seraient enchantés de trouver l'occasion d'exercer leur plume en français. De l'idée à l'exécution il n'y a qu'un pas, et immédiatement nous avons résolu d'ouvrir notre concours mensuel de juillet aux élèves de toutes les écoles du Canada et des Etats-Unis. L'admission est complètement libre, sans condition aucune. Le sujet proposé est une "Description des Exercices de fin d'année scolaire." C'est, on le voit, un sujet d'actualité, dont l'imagination ne doit pas être nécessairement bannie. Nous offrons à la meilleure ou aux meilleures compositions un abonnement d'un an au MAITRE DE FRANÇAIS, en attendant mieux. En effet, c'est une demi-confiance que nous vous faisons dès aujourd'hui,—nous avons l'espoir d'offrir bientôt aux lauréats de nos concours mensuels un prix honorifique plus digne d'eux et qu'ils ne pourront qu'apprécier davantage, en raison surtout de sa haute provenance. Nous n'en dirons pas plus long pour le moment.